

Protokoll Gründung Verein "pfadijugendhuus ballwil"

Ort: Ballwil, Waschhüsli, Margrethenplatz

Datum: 13.01.2012 19.00 Uhr bis 19.59Uhr

Teilnehmer: Bevölkerung aus Ballwil
Tagespräsident: Robert Haas
Tagesaktuar: Priska Emmenegger

Abwesend: Kurt Süess, Stefan Brückmann

Protokoll

Traktandum 1

Ernennung der Stimmezähler.

Zäch und Rigol werden einstimmig als Stimmezähler angenommen.

Traktandum 2

Ein kurzes Video zur Geschichte des Pfadiheims wurde gezeigt.

Danach erläutert Michael Schmid (Präsident Projektgruppe Pfadiheim) kurz den Stand der Dinge im Projekt pfadijugendhuus ballwil.

Traktandum 3

Die Statuten werden von Robert Haas vorgelesen. Die Anwesenden wurden aufgefordert Ergänzungen und Einwände anzubringen.

Ergänzung Art. Nr. 4: Studierende (..Für Jugendliche unter 20 Jahren und Studierende sowie Lernende, die weder im JVB-Vorstand noch aktive Pfadileiter sind, beträgt der Jahresbeitrag Fr. 25.-....)

Anschliessend wird über die Statuten abgestimmt: Sie werden einstimmig angenommen

Traktandum 4

Da wir noch keine Rechnungsrevisoren haben, wird die Anfrage für eine Bereitschaft als Rechnungsrevisor in den Saal geworfen.

Nachdem sich niemanden sofort meldet, schlägt Gemeindepräsident, Hans Moos, Alberto Ferrara und Martin Elmiger vor. Beide sagen zu. Herzlichen Dank!

Traktandum 5

Gründungsakt: Abstimmung über die Gründung des Vereins pfadijugendhuus ballwil.

Mit einstimmigem JA wird der Verein pfadijugendhuus ballwil gegründet.

Traktandum 6

Vorstellen des Vorstandes: Robert Haas stellt kurz die aktuellen Vorstandsmitglieder vor:

Beat Muff

Priska Emmenegger

Urs Chöpfli

Stefan Brückmann

Kurt Süess

Die Vorstandsmitglieder werden einzeln vom Volk gewählt.

Einlage von Robert Haas: Robert Haas übergibt den Vorstandsmitgliedern und Benno Büeler einen Brot-Schlüssel, als Startsymbol für das neue pfadijugendhuus ballwil.

Protokoll

Robert Haas übergibt das Wort an den jetzigen pfadijugendhuus Vereinspräsidenten Beat Muff.

Traktandum 7

Wortmeldungen vom Volk:

- Martha Leuthard

Martha gratuliert der Gründung des Vereins. Sie drückt Freude und Zufriedenheit aus. Martha wünscht im Namen des Gemeinderates viel Energie und bestes Gelingen für dieses Projekt. Martha schenkt dem neu gegründeten Verein von der Einwohnergemeinde einen Check im Wert von 1000 Franken als Startkapital. Herzlichen Dank!

- Thomas Odermatt

Thomas drückt sein Erstaunen über das Projekt pfadijugendhuus aus. Er freut sich auf das Projekt. Im Namen der Kirchgemeinde unterstütze er dieses Projekt sehr gerne und wünscht viel Erfolg.

- Pater Christian

Pater Christian freut sich über die Zusammenarbeit der Pfadi mit dem Jugendverein. Er spricht herzlichen Dank an die politische Gemeinde für dessen Unterstützung aus. Christian schenkt dem Präsidenten einen Kugelschreiber als Symbol gute Geschichten zu schreiben.

Beat Muff beschliesst die Gründungsversammlung und kündigt das Suppenessen draussen am Feuer an, das von den 3. Stüfler der Pfadi Ballwil vorbereitet wurde. Herzlichen Dank!

Sue, Priska Emmenegger, 13.01.2012